

La primera copa ya repercute negativamente en las aptitudes necesarias para conducir, aunque no se note.



Jóvenes con carácter

VIVIR Y DEJAR VIVIR

Evitamos las peleas, porque la bebida no nos pone bordes y no confundimos la realidad con la fantasía.

No nos subimos a una moto o a un coche que lleve alguien que ha bebido alcohol.



Y si beben...
Que se controlen para no ponerse bordes y no pagarlo con nadie.

:-0 Tenemos cabeza y la usamos. Por eso no tenemos sorpresas desagradables más tarde.